

POR MIGUEL JORGE LORENZO PIÑEIRO.

Hoy a las 12.00 se enterrará en Vigo, a Miguel Jorge; asesinado a tiros mientras cumplía su deber. El compañero Alfonso Riveiro Cabaleiro se recupera de sus heridas en el hospital.

AUGC estará junto a la familia de Miguel Jorge; y no sólo hoy, nos personaremos en el proceso judicial abierto, para que su asesino pase mucho tiempo en la cárcel, y para que sus allegados sean indemnizados económicamente de la forma más favorable posible.

Una tragedia; y una razón más para seguir luchando, para conseguir que el trabajo duro y peligroso de ser policía, al menos, sea también digno y reconocido. Y sí, ahora los guardias civiles reaccionamos ante estos acontecimientos de forma diferente a como lo hacíamos en el pasado. Se acabó la resignación. El Estado debe respaldar, proteger y conocer las necesidades de sus policías. Pues por ejemplo, aún hay muchos guardias civiles que no disponen de la posibilidad de portar un chaleco anti-balas en su servicio. ¿Se pregunta algún representante gubernamental cuál es el sentimiento unánime entre los miembros de la Institución ante estos acontecimientos? ¿Cuánto vale la vida de un padre de familia, si un auxilio en carretera vale un punto en la ya tristemente famosa R.A.I. (Resumen de Actividades Individuales)? ¿Cuánto vale entregar la vida por defender los derechos y libertades de los ciudadanos? ¿Seis? ¿Y salir herido de una actuación? Tres?

La Guardia Civil tiene que cambiar. Cada día que pasa, cada suceso que ocurre, los miembros del Cuerpo estamos más convencidos de ello. Y para promover el cambio y la modernización, nos unimos. Ahora todos a una. Oficiales y Guardias Civiles de base. Todos.

Y en consecuencia, el día 17, las Juntas Directivas de Unión de Oficiales Guardia Civil y de la Asociación Unificada de Guardias Civiles, firmaron un pacto de unidad de acción, pues ambas organizaciones mantienen una identidad de criterios en cuanto a la necesidad de mejoras laborales en la Institución. Paulatinamente iremos percibiendo la proyección, el alcance y la importancia de este acuerdo.

Y juntos acudiremos el 18 de septiembre a Madrid. En una manifestación, que si ya se preveía exitosa, ahora hará realmente historia en la Guardia Civil.

Adelante compañeros y compañeras. Ha llegado la hora del cambio y el avance de los derechos básicos de la Guardia Civil.

A 19 de Agosto de 2010

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

ASOCIACIÓN UNIFICADA DE GUARDIAS CIVILES.

